

BAB V

HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah Peneliti bahas, maka Peneliti dapat membuat kesimpulan sebagai berikut:

1. Humas DPD Gerakan Indonesia Raya (GERINDRA) Kalbar sebelum melaksanakan Program vaksin covid-19 melakukan riset terlebih dahulu dengan tujuan mengkaji dan mendapatkan informasi yang dibutuhkan. Untuk riset yang dilakukan oleh staf dan Humas adalah dalam bentuk FGD atau *Focus Group Discussion* dengan cara melaksanakan kegiatan *social mapping* atau pemetaan sosial. Kegiatan pemetaan sosial ini dimaksudkan agar mendapatkan data – data informasi mengenai rencana pelaksanaan program vaksin covid-19 dan bantuan sosial. Setelah melakukan riset barulah muncul suatu rekomendasi untuk dapat menyelenggarakan vaksin.
2. Dalam mempersiapkan program Vaksinasi Covid-19 tersebut, selain melakukan koordinasi untuk mencapai kesepakatan dengan organisasi, Dinas Kesehatan setempat juga mempersiapkan berbagai aspek penting diantaranya yang paling utama adalah kesiapan kualitas sumber daya manusia atau tenaga kesehatannya maupun jumlah vaksin yang akan disiapkan. Selain mempersiapkan perencanaan vaksinasi, GERINDRA juga mempersiapkan akan bantuan sosial yang akan digelar bersamaan dengan vaksinasi covid-19. Seperti penyediaan stok sembako beras sebanyak 2.500 kg beras dalam tahap

dosis pertama vaksinasi dan 2.500 kg beras dalam tahap dosis kedua vaksin covid-19.

3. Dalam pelaksanaan program vaksin covid-19, pihak organisasi melakukan koordinasi dengan Dinas Kesehatan, karena organisasi menilai bahwa komunikasi secara langsung itu jauh lebih efektif untuk mengoperasionalkan program. Lalu Pihak organisasi juga mendata melalui komunikasi secara langsung. Mengenai pesan yang disampaikan organisasi, Partai GERINDRA selalu menyampaikan pesan dalam bentuk dukungan dan kepedulian.
4. Berdasarkan hasil wawancara dengan seluruh Informan Penelitian menyebutkan bahwa program vaksinasi covid-19 ini telah mendapat apresiasi baik dari instansi lain maupun masyarakat. Dapat disimpulkan bahwa DPD Partai Gerakan Indonesia Raya (GERINDRA) memiliki citra organisasi yang sangat baik di mata publik.

Peneliti menyimpulkan bahwa Partai Gerakan Indonesia Raya (GERINDRA) melaksanakan strategi humas melalui beberapa tahapan yaitu Pencarian Fakta (*Fact Finding*), Perencanaan (*Planning*), Komunikasi (*Communication*) dan Evaluasi (*Evaluation*) untuk meningkatkan Citra Partai dalam program kegiatan vaksinasi covid-19 serta edukasi akan vaksinasi dan program bantuan sosial dengan pesan bahwa Partai GERINDRA ingin agar seluruh masyarakat Peduli dan mengerti bahwa Pentingnya Vaksinasi, tidak hanya untuk individual tetapi juga menjaga Keluarga dari kemungkinan bahayanya Covid 19 dan ingin memberi tahu bahwa Partai Gerindra selalu ada untuk Masyarakat dan juga ikut serta dalam program pemerintah.

5.2 Saran

Setelah melakukan penelitian, Peneliti mampu memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan atau acuan bagi DPD Partai GERINDRA Kalbar. Dari penjabaran di atas mengenai hasil penelitian yang telah Peneliti lakukan pada Partai GERINDRA maka dengan segala hormat dan kerendahan hati Peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Melihat lebih dalam tentang kondisi dan kebutuhan masyarakat terutama di masa pandemi seperti sekarang ini.
2. Perluas informasi kegiatan jangan hanya menggunakan akun resmi milik partai GERINDRA sendiri, tetapi mencoba berbaur dengan kalangan muda agar khalayak yang mendengar informasi tentang Partai GERINDRA Kalbar lebih luas.
3. Melakukan kegiatan bantuan sosial ke masyarakat tidak hanya pada saat momen-momen tertentu saja, tetapi diagendakan lebih rutin lagi terlebih pada saat kondisi pandemi seperti sekarang ini.